

Como presidente del Comité Organizador Local (COL) me complace darte la bienvenida a estas Jornadas de Automática, y a nuestra ciudad.

Málaga, conocida como la capital de la Costa del Sol, ofrece una combinación única de historia, cultura y modernidad. El programa de las Jornadas es apretado, pero si tienes ocasión, te invito a explorar sus calles llenas de historia, sus museos, y por supuesto la gastronomía local. Hemos tratado de tener un poco de todo esto en el programa, pero por supuesto hay mucho más por descubrir.

Esperamos que estas Jornadas sean no solo un espacio de intercambio de conocimiento, sino también una oportunidad para disfrutar de todo lo que esta maravillosa ciudad tiene para ofrecer.

Desde el COL nos hemos tomado la libertad de preparar algunos consejos para ayudarte a preparar tu viaje y estancia en Málaga. Y también algo de información sobre el desarrollo de las Jornadas.

Sede de las Jornadas

Escuela de Ingenierías Industriales
Ampliación Campus de Teatinos
[Arquitecto Francisco Peñalosa, 6](#)
29071 Málaga

Transporte público

Para llegar al lugar de celebración de las Jornadas puedes utilizar cualquiera de los siguientes medios:

- Además del [Taxi](#) (App “PideTaxi”), puedes usar Uber, Bolt o Cabify.
- [Bus](#) (App “EMT Málaga”), la [línea 11](#) conecta el centro de Málaga (paradas 302, 303 y 1177) con la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática (parada 2056 –última parada–). Desde la citada Escuela puedes tomar un bus lanzadera que te dejará a pocos metros de la Escuela de Ingenierías Industriales.
- [Metro](#), la [línea 1](#) conecta el centro de Málaga (parada “Atarazanas”) con la Escuela de Ingenierías Industriales (parada “Paraninfo”). Esta última parada está a pocos metros de la sede de las Jornadas.

Desde el COL se recomienda utilizar este último medio de transporte. En el pack de bienvenida se proporcionará un bono de metro que podrás utilizar durante tu estancia.

Todos los medios enumerados admiten pago con tarjeta de crédito/débito.

Conexión Wi-Fi

En la Universidad de Málaga (UMA) es posible disfrutar de conectividad Wi-Fi a través de la red “eduroam”. Si tu dispositivo tiene configurada la conexión a “eduroam”, no es necesario realizar ninguna gestión adicional. Si no disfrutas de este servicio podrás contactar con la Secretaría Técnica, que te proporcionará las instrucciones para conectarte a la red “Congresos” de la UMA. Este servicio es gratuito, pero requiere de un [registro](#) previo.

Información sobre el desarrollo de las Jornadas

Consulta con regularidad la web de las Jornadas para estar al tanto de las últimas noticias o cambios en el programa. Se recomienda unirse al canal de WhatsApp de las Jornadas para recibir notificaciones en tiempo real de lo que pueda acontecer durante la celebración de las mismas. Cualquier miembro del COL os podrá facilitar el enlace correspondiente a dicho canal.

Programa de las Jornadas

El programa de las Jornadas está accesible online en el siguiente [enlace](#). Si deseas tener una copia del mismo descargada en tu dispositivo, puedes descargar la versión “at a glance” en este otro [enlace](#).

Desde el COL se recomienda suscribirse al canal de WhatsApp de las Jornadas para recibir información actualizada sobre el evento.

Colocación de los pósteres ([ver plano](#))

En la Secretaría Técnica podrás encontrar todo lo necesario para colocar tu póster en los expositores habilitados. Cada póster tendrá asignada una localización concreta entre todos los expositores disponibles. Para encontrar la ubicación correcta, el ponente debe localizar, primero, los expositores del grupo temático correspondiente, y, a continuación, buscar el banner (título, primer autor y QR con enlace a OJS) correspondiente a su artículo. Por favor, cuando coloques el póster, no tapes el banner. Así los asistentes podrán acceder al pdf de tu artículo escaneando el QR con su dispositivo móvil.

En la zona de pósteres habrá personal del COL que te ayudará a colocar el póster en el lugar asignado.

Secretaría Técnica / Registro ([ver plano](#))

La Secretaría Técnica estará abierta en horario de mañana y tarde durante las Jornadas.

El registro se podrá realizar en el stand ubicado en el hall principal de la Escuela de Ingenierías Industriales el día 4 en horario de tarde, y el día 5 en horario de mañana. Si no puedes registrarte los días 4 o 5, podrás hacerlo en la Secretaría Técnica.

Las acreditaciones de acompañantes las pueden recoger las personas a las que acompañan al hacer su propio registro.

Desde el COL se recuerda que es obligatorio llevar la acreditación durante todos los actos relacionados con las Jornadas, incluidas la comidas, cena de gala, visitas, etc.

Predicción meteorológica

El tiempo en Málaga durante septiembre se prevé caluroso. Se esperan algunos días calurosos la primera semana de septiembre. Puede encontrar información actualizada en el siguiente [enlace](#).

Excursión Caminito del Rey

Para aquellas personas inscritas en la visita al Caminito del Rey la salida tendrá lugar el sábado 7 a las 7:00 h de la mañana desde el Ayuntamiento. En el siguiente [enlace](#) encontrarás algunas recomendaciones para la visita.

Para terminar, solo falta darte la bienvenida y desearte un feliz viaje y una fructífera estancia en Málaga.

Un cordial saludo,

Jesús Fernández Lozano
Presidente del Comité Organizador Local
XLV Jornadas de Automática
Málaga 2024